

La medicina como trabajo precario

La mitad de los especialistas no tienen plaza fija **PÁGINA 34**



Galardón literario a Sergio Ramírez

El escritor nicaragüense gana el Premio Carlos Fuentes **PÁGINA 39**



Publicidad
De Rafa Nadal a John Carlin
vía videoconferencia (19.06.2014):
¿Qué tal está tu hijo, John?

Sigue la conversación en
bancosabadell.com/cerca

Sabadell

El Gobierno niega el referéndum y la fiscalía prepara querellas

Sáenz de Santamaría advierte de que no se negociará el derecho de autodeterminación ● Los fiscales denuncian presiones del PP

Dos días después de la celebración de una votación sin valor jurídico sobre la independencia de Cataluña, el Gobierno de Mariano Rajoy rechazó ayer la negociación con el presidente catalán, Ar-

tur Mas, sobre un referéndum definitivo. "Si lo que quieren es la independencia, difícilmente llegaremos a un acuerdo, porque ni este Gobierno ni este partido van a prestar sus votos a un acuerdo

de secesión", dijo la vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, en el Senado. Según fuentes judiciales, la fiscalía ve indicios de delito en la organización del 9-N y estudia querellas por, al menos,

desobediencia y prevaricación contra Mas y su vicepresidenta, Joana Ortega. Los fiscales denunciaron que han sido presionados por el Ejecutivo. **PÁGINAS 10 A 16**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

El presidente del Congreso descarta un mayor control de los viajes

El PSOE propone que los diputados justifiquen sus desplazamientos

FERNANDO GAREA, Madrid

El presidente del Congreso, el popular Jesús Posada, rechazó ayer "ejercer de controlador" de los viajes de los diputados. La revelación de que el presidente de Extremadura, José Antonio Monago, hizo 32 desplazamientos privados cuando era senador ha hecho que varios grupos planteen diferentes iniciativas. El PSOE anunció que pedirá que si no se justifican los gastos en 15 días, se descuenten de la nómina. **PÁGINA 16**

Cae una trama de corrupción con contratos públicos en siete comunidades

J. A. HERNÁNDEZ / J. MARTÍN-ARROYO
Madrid / Sevilla

La Guardia Civil desmanteló ayer en 13 provincias una nueva supuesta trama de corrupción organizada. Detuvo, por orden de la juez Mercedes Alaya, a 32 personas cuyo denominador común es el amaño de contratos públicos a cambio de sobornos. **PÁGINA 21**

Los países de la UE podrán negar ayudas sociales a otros europeos

El Tribunal de Justicia de la Unión Europea estableció ayer que los Estados miembros no están obligados a pagar subsidios a los ciudadanos comunitarios que no ejerzan ninguna actividad económica en el país de acogida. Alemania obtiene así el aval para denegar ayudas sociales a aquellos extranjeros que se trasladen a su territorio para beneficiarse de su Estado de bienestar. **PÁGINA 6**



ALEXEI DRUZHININ (ASSOCIATED PRESS)

China escenifica su poder mediante acuerdos con EE UU y Rusia

Tras su pacto económico del lunes con Rusia, China acordó ayer con EE UU suprimir los aranceles aduaneros en 200 productos de

tecnologías de la información, videojuegos y GPS. El acercamiento entre el presidente Barack Obama y su homólogo chino, Xi Jinping

(en la imagen, ambos junto al ruso Vladimir Putin), se produjo en el marco de la cumbre Asia-Pacífico en Pekín. **PÁGINAS 2 Y 3**

Alibaba vende en un día en la Red 7.500 millones

El gigante chino factura en una jornada lo que El Corte Inglés en un año

Alibaba, el gigante chino de comercio electrónico, recién estrenado en la Bolsa de Nueva York, batió ayer un récord mundial de facturación coincidiendo con el llamado Día del Soltero, que se traduce en 24 horas de descuentos en la Red. El volumen de transacciones alcanzó los 57.100 millones de yuanes

(unos 7.500 millones de euros al cambio), lo que casi equivale a las ventas de los almacenes de El Corte Inglés en España en todo un año o a más de la mitad de la facturación anual de todo el grupo, contando sus otros negocios como Hipercor, la agencia de viajes, la sección de informática o los seguros. **PÁGINA 24**

PLANES DE PENSIONES NARANJA.
MENOS COMISIONES HOY. MÁS DINERO MAÑANA.

901 020 901
www.ingdirect.es
Y en tu oficina

ING DIRECT
People in Progress

ING BANK NV, Sucursal en España, C/Severo Ochoa, 2, 28032 Las Rozas (Madrid).